



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Geschäftsbericht der EKS AG

Der Regierungsrat unterbreitet dem Kantonsrat den Begleitbericht zum Geschäftsbericht 2015 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG (EKS AG). Das Unternehmensergebnis der EKS AG von 5,9 Mio. Franken ist als zufriedenstellend zu bezeichnen. Die Bilanz der EKS AG ist unverändert stark. Die Dividende beläuft sich auf 4,92 Mio. Franken. Davon erhält der Kanton Schaffhausen mit einer Beteiligung von 75 % an der EKS AG rund 3,7 Mio. Franken.

Der etwas kühlere Winter hat sich mit einer Zunahme der Heizgradtage um 10 % positiv auf das Unternehmensergebnis ausgewirkt. Dies hatte vor allem einen Einfluss auf den Stromabsatz im Haushaltskundensegment. Die Schweizer Haushalte haben gegenüber dem Vorjahr rund 2,6 Mio. kWh mehr verbraucht. Dies bedeutet eine Zunahme von 1,5 %. Über alle Kundensegmente hinweg nahm der Absatz im Berichtsjahr von 575 GWh auf 576 GWh leicht zu. Die EKS AG versorgt rund 110'000 Menschen im Kanton Schaffhausen und den angrenzenden deutschen Gebieten mit Strom. Mit 79 Millionen Kilowattstunden im Jahr 2015 konnte die EKS AG mehr erneuerbare Energien in die Stromnetze einspeisen. Sie deckt mittlerweile 14 Prozent ihres Energiebedarfs damit ab.

Der Geschäftsbericht der EKS AG ist vom Kantonsrat formell zur Kenntnis zu nehmen.

Schaffhausen, 22. Juni 2016
Nr. 28/2015

Staatskanzlei Schaffhausen